



 **FONDATION DES AMIS DE L'ATELIER**
Au service des enfants et adultes en situation de handicap



Suite au succès en août dernier, le club Scorpions Bowling, en partenariat avec la ligue régionale d'île de France et notre fédération, ont répondu présent pour une nouvelle initiation de Bowling Campus.

Isabelle PINOY et Ivan LE BOIS animateurs fédéraux étaient ce 19 novembre 2024 à la fondation des amis de l'atelier situé à Nemours 77140, où nous attendaient : Coco, Laëtitia, Cynthia, Henriette, Amélie, Sylvia, Michelle, Cyril, Rabiote, Gérald, Ilias, Younes, Hervé, Remy, Philippe et Jérémy résidents de la maison les Rochers de Nemours. Sous les yeux vigilants du personnel de l'établissement : Delphine, Vinit, Eloïse, Cassandre, Koudejas, Hugo, Stanislas et Elias, pensionnaires et accompagnateurs n'ont pas épargné les quilles et chacun a reçu une médaille en récompense pour leurs participations.

Bravo et merci à tous les participants pour vos accueils et vos enthousiasmes lors de cette séance.





Je ne suis pas un handicap, je suis une personne qui cherche à réaliser son rêve, mais plus j'essaie, plus les gens me rappellent mes difficultés. Je pleure et je perds mon rêve de vue. Lorsque je pleure, j'entends ma petite voix intérieure, qui murmure et me dit, tu n'es pas un handicap tu es une personne. Crois en toi et tu pourras faire en sorte que le monde voie une personne, et pas un handicap...